



Regierungsratsbeschluss vom 02. September 2025

Schriftliche Anfrage Jessica Brandenburger betreffend Mobbingpräventionsprojekt an Basler Schulen

P255302

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Mobbing bzw. Cyber-Mobbing an den Schulen ist als ein ernstzunehmendes Problem zu verstehen, das für die Opfer schwerwiegende psychische, zwischenmenschliche sowie schulische Auswirkungen zur Folge haben kann. Grundsätzlich erfolgt Prävention gegen Mobbing im Rahmen des Classroom-Managements durch die Lehr- und Fachpersonen. Zudem hat sich die Schulsozialarbeit (SSA) in den letzten Monaten vertieft mit der Problematik beschäftigt und einen internen Leitfaden erstellt, in welchem die Mobbing-Dynamiken, deren Auswirkungen und mögliche Interventionen beschrieben sind. Weitere Massnahmen sind aktuell nicht geplant.

